

Teestunde

Geschrieben von: Runenmeister
Samstag, den 05. Juni 2010 um 02:37 Uhr -

Ich hole den Tee aus dem Schranke.
Danach begeben mich ohne zagen,
dafür aber mit Wohlbehagen, oben in die Küche.
Den Kessel lasse ich voll Wasser laufen
und setze ihn dann aufs Gas,
damit das Wasser bald koche.
Der Tee wandert in das Sieb
wo er geduldig wartet auf das Wasser.
Die Teekanne hält geduldig das Sieb, in dem sich der Tee befindet.
Das Wasser kocht und sprudelt,
jetzt bekommt der Tee sein Wasser.
Hat der Tee nach Belieben gezogen,
steige ich wieder hinunter in die unteren Gefilde.
Mit Becher, Kandis, Löffel und Kerzen,
damit es gemütlich wird hier unten im Keller.
Das Zimmer wird verdunkelt,
nicht nur zum Munkeln.
Kerzen werden angezündet und leise Musik zur Untermalung angemacht.
Schnell den heißen Tee aufs Stövchen,
damit er später auch noch wohl schmecke.
Wie ist dies herrlich friedlich.
Ein besinnliches Stündchen mit Tee und Kerzenschein.
